
 

Info-négo du 10 juillet 2017 

 

Négociation : où en sommes-nous au lendemain des premières rencontres? 

Le comité de négociation a entamé les discussions avec la partie patronale à propos du projet 

de renouvellement de notre convention collective. Une première phase d’exploration a permis 

à chacune des parties de poser ses questions sur le dépôt des demandes de l’autre partie afin 

d’obtenir des précisions additionnelles. Par la suite, une phase de discussions plus 

approfondies a débuté sur deux enjeux : les processus de création, d’adoption et de 

reconnaissance des PECC (Profil d’engagement des chargés de cours), et les processus 

d’inscription et d’attribution des cours. Les discussions se poursuivront les 10, 11 et 12 juillet 

prochains. 

Dès que les dates des prochaines rencontres seront connues, vous en serez informés. 
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